



Neumond

**„Beste Partyrockband Deutschlands 2008“
- Ausgezeichnet mit dem Fachmedienpreis**

Der Begriff Neumond-Nacht hat bekanntlich viele Bedeutungen: Riesenspass, Faszination, höchste musikalische Qualität, Begeisterung bis ins Herz, bezaubernde Bühnenmomente, Perfektion in Bild und Ton, ausgelassene positive Stimmung, bewegende Augenblicke, Party bis der Arzt kommt - für jeden Geschmack wird von der Top-Band Neumond etwas geboten.

Keine Neumond-Nacht ohne die Partyrockband Neumond. Die Coverband gibt es seit 1998 und besteht aus sieben versierten und engagierten Künstlern: Alex am Schlagzeug, Nico am Bass, Marco am Gesang, Josi an der Gitarre und Gesang, Micha an den Keyboards und Gesang, Denise am Gesang und Uli an der Lead-Gitarre.

Pünktlich zum 10-jährigen Bandjubiläum hat das Phänomen Neumond wieder zugeschlagen: Im Juni 2008 überzeugte die erfolgreiche Coverband im Adlerpalast in Rüsselsheim Fachpublikum, Presse und Fans gleichermassen und wurde darauf von der Jury prompt für den Fachmedienpreis nominiert. Weit über Insiderkreise hinaus gilt diese renommierte Auszeichnung als der Grammy der Unterhaltungsszene. Im März 2009 durfte Neumond schliesslich bei der feierlichen Preisverleihung unter breiter Medienaufmerksamkeit offiziell zur „Besten Partyrockband Deutschlands 2008“ gekürt. Damit hat die Powertruppe einen neuen Meilenstein in ihrer beeindruckenden Karriere gesetzt.

Das uneingeschränkte Ziel dieser fantastischen Band ist es, jeden Konzertabend zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. Jeder Besucher soll aus seinem Alltagstrott heraus in die Neumond-Umlaufbahn gerissen werden, einfach mal einen Kurztrip mit der Band machen und feiern, was das Zeug hält. Da bleibt keiner auf seinem Stuhl sitzen, von der professionellen Bühnenshow wird garantiert jede Besucherin und jeder Besucher mitgerissen.

Neumond-Musik wird mit Herz und Verstand zum Klingen gebracht. Neumond-Sound begeistert und berührt jeden, der sich darauf einlässt. Das perfekt abgestimmte Sound-, Light- und Video-Equipment der Extraklasse wird von vier kompetenten Technikern aufgebaut und bedient, um die hammermässigen Songs aus Rock, Pop, HipHop, Reggae, Charts und Metal gekonnt in Szene zu setzen. Natürlich gehören aber auch sanfte Balladen, schweisstreibende Hardrock-Salven, chillige Dancehall-Rhythmen und bekannte Rock- und Pop-Partymelodien zu ihrem Repertoire.

Überzeugen auch Sie sich von der Einzigartigkeit von Neumond, wie schon viele begeisterte Zuhörer beispielsweise an der EXPO 02 in Neuchâtel, bei grossen Festivals in Schweinfurt, Bamberg, Fulda, Neustadt / Aisch oder Erlangen, auf dem Sternfestival `99 und `05 in Burgebrach sowie auf unzähligen weiteren Veranstaltungen im In- und Ausland.

Unzählige Musikkenner und Partypeople sind längst „neumondsüchtig“ und können sich zum Teil auch durch weiteste Anfahrtswege nicht dem Bann und der magischen Anziehungskraft der Neumond-Umlaufbahn entziehen. In der Neumond-Nacht ist man als Gast unmittelbar in das Bühnengeschehen eingebunden und unversehens wird man eins mit der pulsierenden Neumond-Energie.

Immer wieder aufs Neue sprühen die Funken, wenn Neumond auf der Bühne steht und das Publikum mit seiner Power-Show begeistert. Der energiegeladene Frontmann Marco vermag es, ein Feuerwerk zu entzünden, dessen sprichwörtliche Funken auf die Zuhörer überspringen und pure Energie verströmen. Somit bietet Neumond mit musikalischen Highlights, spannenden Tanz- und Showeinlagen und der grossen Publikumsnähe ein „Rundum-Sorglos-Party-Paket“. Die moderne, chartorientierte Party-Rockband begeistert das hemmungslos feiernde Publikum bei jährlich bis zu 100 erfolgreichen Konzerten!

